

Redactionelles.

Der Redaction dieser Zeitschrift und dem „Deutschen Verein zur Förderung der Luftschiffahrt“ — unter Adresse der ersteren — sind in den letzten Wochen so zahlreiche, warme Beileidsbezeugungen zu dem schweren Verluste, den unsere Sache durch den Tod von Otto Lilienthal erlitten hat, aus allen Theilen Deutschlands, aus Oesterreich und der Schweiz, Skandinavien und Amerika zugegangen, dass wir nur auf diesem Wege unseren herzlichsten Dank für diese allgemeine Theilnahme auszusprechen vermögen.

Berichtigung. Im Artikel des Herrn Grafen v. Zeppelin im Julihefte d. Z.-S. ist leider ein sinnstörender Druckfehler stehen geblieben. Seite 174, Z. 7 von unten muss es heissen: Luftkegel von 90° , statt 60° .

